



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 14.09.2023 bis 15.09.2023

Kriminalitätsgeschehen

Einbruch in eine Garage

Einen Einbruch in eine Garage zeigte ein 68-jähriger am 14. September 2023 gegen 10:30 Uhr bei der Polizei in Dessau-Roßlau an.

Unbekannte Täter verschafften sich gewaltsam Zutritt zu einer Garage auf dem Gelände einer Firma im Tornauer Weg in Roßlau. Aus dieser Garage entwendeten sie ein Fahrrad sowie ein Elektrogerät. Die Tat ereignete sich nach Angaben des Anzeigenerstatters zwischen dem 06. September 2023 und dem 13. September 2023, 16:30 Uhr. Der entstandene Schaden wird mit circa 3.600 Euro beziffert.

Diebstahl

Am 14. September 2023 erstattete ein 73-jähriger Geschädigter Strafanzeige wegen Diebstahl bei der Polizei in Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben entwendeten unbekannt Täter im Zeitraum vom 13. September 2023, 18:00 Uhr bis 14. September 2023, 07:00 Uhr ein Fallrohr aus Kupfer. Dieses war an der Fassade seiner Immobilie in der Johannisstraße angebracht. Es entstand ein Stehlschaden von circa 150 Euro.

Betrug

Ein 60-jähriger Geschädigter erstattete am 14. September 2023 im Polizeirevier Dessau-Roßlau Strafanzeige wegen Betrug.

Nach seinen Angaben erwarb er am 18. August 2023 im Internet eine Eintrittskarte für eine Fußballveranstaltung. Den Preis in Höhe von circa 40 Euro überwies er per Sofortüberweisung. Unmittelbar nach der Bezahlung brach der Kontakt zum Verkäufer ab. Die Karte wurde bis zu heutigen Tag nicht geliefert.

Diebstahl von zwei Motorrollern

Zwischen dem 21. Juni 2023 und dem 22. Juni 2023 wurden einem in der Muldstraße in Dessau-Roßlau ansässigen Unternehmen durch unbekannte Täter zwei Motorroller entwendet.

Einer dieser entwendeten Motorroller konnte am 11. September 2023 durch Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau im Stadtpark, an einer Mauer stehend, aufgefunden und sichergestellt werden.

Der zweite entwendete Motorroller konnte nach dem Hinweis eines Zeugen dann am 14. September gegen 19:45 Uhr in der Mariannenstraße aufgefunden und ebenfalls sichergestellt werden.

Die Ermittlungen richten sich nunmehr gegen eine 17-jährige männliche Person, die des Diebstahls von mindestens einem Motorroller verdächtigt wird. Diese Person konnte namentlich bekannt gemacht werden. Ein Strafverfahren gegen sie wurde eingeleitet. Weitere Ermittlungen werden geführt.

Versuchter Betrug

Am 14. September 2023 gegen 14:00 Uhr erstattete eine 69-jährige Dessauerin Strafanzeige wegen dem Verdacht des Betrugs.

Nach ihren Angaben erhielt sie seit dem 07. September 2023 insgesamt drei Kurznachrichten auf ihrem Mobiltelefon. In diesen Nachrichten meldete sich eine Person, die die Anzeigenerstatterin mit „Mama“ anredete und sie aufforderte, Kontakt über einen bekannten Nachrichtenmessenger aufzunehmen. Sie kann ausschließen, dass diese Nachrichten von ihren Kindern gesendet wurden.

Die Anzeigenerstatterin vermutet einen Betrugsversuch durch diese ihr nicht bekannte Person. Zu einer Geldforderung oder einem finanziellen Schaden kam es bisher nicht.

Diebstahl eines Fahrradcomputers

Am 14. September 2023 erstattete ein 83-jähriger Geschädigter Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben stellte er sein E-Bike gegen 19:00 Uhr vor einem Einkaufsmarkt in der Kühnauer Straße ab. Als er circa 5 Minuten später wieder zu seinem Fahrrad zurückkehrte, musste er feststellen, dass in dieser Zeit durch unbekannte Täter der Computer des Fahrrades entwendet wurde. Durch den Computer wird die Verbindung zwischen E-Bike und Akku hergestellt. Ohne diesen kann das E-Bike nur manuell genutzt werden. Der entstandene Schaden wurde auf circa 100 Euro geschätzt.

Verkehrsunfallgeschehen

Auffahrunfall

Am 14. September 2023 kam es auf der Ludwigshafener Straße stadteinwärts in Höhe des Parkplatz Muldewehr zu einem Verkehrsunfall mit drei beteiligten Fahrzeugen.

Gegen 07:45 Uhr befuhr ein 52-jähriger mit einem Kraftomnibus die Ludwigshafener Straße. Dabei übersah er einem PKW Suzuki eines 39-jährigen, der verkehrsbedingt hinter dem PKW Volkswagen eines 46-jährigen Fahrers an der Rot zeigenden Lichtzeichenanlage wartete und kollidierte mit diesem. Durch die Kollision wurde der Suzuki auf den vor ihm stehenden Volkswagen geschoben. An allen beteiligten Fahrzeugen entstand Sachschaden, dessen Höhe auf circa 3.000 Euro geschätzt wurde. Personen wurden bei dem Unfall nicht verletzt.

Vorfahrt missachtet

Am 14. September 2023 nahmen Unterstützungskräfte des Zentralen Einsatzdienstes einen Unfall in der Törtener Straße auf.

Gegen 16:45 Uhr befuhr ein 35-jähriger Fahrer eines PKW Dacia die Viethstraße in Richtung Törtener Straße. Zur gleichen Zeit befuhr ein 24-jähriger Fahrer eines PKW Ford die Törtener Straße in Richtung Wasserwerkstraße. Auf Höhe der Kreuzung Törtener Straße / Viethstraße kam es zur Kollision der beiden Fahrzeuge. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 1.000 Euro.

Auffahrunfall

Ein Unfall mit zwei PKW ereignete sich am 14. September 2023 gegen 16:15 Uhr und wurde durch Unterstützungskräfte des Zentralen Einsatzdienstes aufgenommen.

Die 50-jährige FahrerIn eines PKW Volkswagen befuhr die Albrechtstraße in Richtung Roßlau. Auf Höhe der Kreuzung Roßlauer Allee / Walderseestraße musste sie verkehrsbedingt an einer roten Lichtzeichenanlage halten. Ein hinter ihr fahrender 39-jähriger Fahrer eines IVECO Kleintransporter übersah den stehenden PKW und fuhr auf. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden in Höhe von circa 1.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de